EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Fernanda Paribanu Jiménez García

Nombre del tema: PowerPoint

Parcial :4

Nombre de la Materia: Computación

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: I

Microsoft PowerPoint

Microsoft PowerPoint es un programa de presentación desarrollado por Microsoft para los sistemas operativos Windows y Mac OS.

Se integra en una paquete ofimática denominada Microsoft Office como un elemento más, y puede aprovechar las ventajas que brindan otros componentes de la computadora para obtener los mejores resultados. Es ampliamente utilizado en la enseñanza, los negocios y otros campos. Según datos de Microsoft, hay aproximadamente 30 millones de presentaciones de PowerPoint todos los días. Es un programa diseñado para realizar presentaciones con texto de esquema, así como diapositivas, animaciones de texto e imágenes prediseñadas o importadas de imágenes de computadora.

En ese momento, la mayoría de las presentaciones se realizaron con diapositivas más grandes de 35 mm. La compañía cree que su plan puede reducir significativamente el tiempo y los costos asociados con la creación y realización de presentaciones.

CREAR DOCUMENTOS PDF Y HTML

Con los formatos DOC y XLS (Word y Excel respectivamente), documentos PDF Se utilizan con mayor frecuencia en entornos profesionales y laborales. He destacado algunos de sus beneficios antes, por ejemplo, puedes leer cualquier dispositivo, se pueden crear y proteger fácilmente en cualquier plataforma Contraseña para que no se puedan abrir ni editar. Los documentos PDF se utilizan para digitalizar y guardar facturas, órdenes de entrega, contratos, Informes y cualquier documento en papel u otro formato.

ACCIONES

Además de los hipervínculos, también se puede utilizar otra herramienta para conectarse a Página web, archivo, dirección de correo electrónico o presentación de diapositivas. Estos botones se pueden agregar y ajustar a la presentación para hacer Vincular, reproducir sonido o realizar cualquier otra operación. Cuando alguien hace clic o se desplaza sobre el botón, se producirá la acción seleccionada. Los botones de acción pueden hacer muchas de las mismas cosas que los hipervínculos. Los estilos son fáciles de entender, lo que los hace muy útiles para presentaciones automatizadas. Puede insertar diferentes botones de acción en la diapositiva o puede insertar un botón operaciones que aparecen en todas las diapositivas. Si desea vincular todas las diapositivas a una, la segunda opción puede ser útil la diapositivas específicas, como portada o índice.



Microsoft PowerPoint

PATRONES:

- 1. Patrón de diapositivas
- 2. Patrones de diseño

Al modificar el patrón de diapositivas, todas las diapositivas basadas en el patrón. El modelo reflejará estos cambios. Sin embargo, la mayoría de los cambios que realiza pueden completarse en el diseño de diapositivas relacionado con el patrón.

Cuando cambia el diseño y el patrón de diapositivas en la vista del patrón de diapositivas, otros usuarios que están trabajando en la presentación (en la vista normal) no podrán eliminar o editar sus cambios accidentalmente.

Del mismo modo, si se trata de vista normal, verá que los elementos de la diapositiva no se pueden editar (por ejemplo, si no puede eliminar la imagen), el contenido que está intentando cambiar puede estar en diapositivas para editar el proyecto, debe cambiar a la vista principal de diapositivas.

El PowerPoint es muy importante e utilizadas en nuestra vida diaria, gracias a la tecnología hemos conocido estos programas y que constantemente han avanzado, estos programas nos han ayudado hacer muchos trabajos académicos como laboral. En este programa podemos hacer diapositivas, presentaciones, videos, imágenes, etc.

En el menú de PowerPoint encontramos : Insertar, diseño, transición, animación, presentación con diapositiva, revisar, vista, grabación, ayuda, cada uno de los menús tiene su función y desarrollan las diapositivas y presentaciones.

En las clases aprendí cosas que no sabia como los siguientes:

- No sabia que no se tenia que poner en todas las diapositivas el audio porque se escucha muy feo.
- No sabia como hacer un video en PowerPoint
- ▶ No sabia que en las transiciones se le puede modificar los minutos ,segundos.
- No sabia utilizar el panel de animación
- Ni el de agregar mas animaciones en un imagen o conceptos .

